



L20/05 Après plusieurs mois de travail de recherches et la publication de leur livre illustré, les élèves de T^{le} participant au concours National de la Résistance et de la Déportation ont assisté à l'inauguration de la plaque commémorative à la mémoire de Gilberte et Adolphe Le Gualès de Mézauban Justes parmi les Nations. Cette cérémonie s'est déroulée au château de la Lucinière à Joué-sur-Erdre, en présence des descendants de la famille Le Gualès de Mézauban, et en particulier de la comtesse Isabelle, ainsi que des familles juives sauvées pendant l'Occupation.

